

友和小学校の校長になりました安藤聡子です。

本校は玖島川のせせらぎと鳥のさえずり、木々の美しい緑と豊かな自然を感じることができる小学校です。今年150周年を迎えます。

150年の歴史の節目を迎え、さらに歴史の一步を生み出すことができることを大変うれしく思います。

私は15年前に教諭として9年間友和小学校でお世話になりました。

ふるさとを愛する地域のあたたかな愛のもと、子供たちと一緒に成長させていただきました。玖島小学校の歴史と友和小学校の歴史、二つが合わさったときでもありました。

教諭時代も合わせると10年間、150年のうちの10年間を友和小学校で過ごすことになります。15分の1という時をこの土地と一緒に過ごすことができることは、とても幸せなことだと感じております。私にとって第2のふるさとなのではないかと思えます。

再び校長として友和小学校に赴任することができたのは、本当に幸せなことです。ぜひ恩返しができるば・・・という思いで新たな一步を踏み出します。

小さな一步ですが子供たちと教職員とで力を合わせて保護者のみなさま・地域のみなさまと共に歩んでまいりたいと思います。

どうぞ本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

そして150年の歴史をみなさまと共に祝いをしたいと思えます。

令和7年4月11日

廿日市市立友和小学校長 安藤 聡子

